



La era tecnotrónica y los derechos humanos (Claudio Orrego)

Este libro contiene una reflexión acerca de lo que representa para América Latina el cambio político

MENSAJE N° 286.5%
ENERO-FEBRERO 1980, P.68
Guía de lección para naciones

JAIMÉ BLUME 701.185

sufrido por EE.UU. bajo su actual administración. Plantea en primer término la política anunciada por la Casa Blanca en el curso de 1977. La segunda parte trata de dar una visión resumida del pensamiento que a lo largo de los últimos veinte años ha venido desarrollando el Asesor de Seguridad Nacional de la Casa Blanca, Brzezinski.

La era tecnotrónica y los derechos humanos [artículo] Jaime Blume.

AUTORÍA

Blume, Jaime

FECHA DE PUBLICACIÓN

1980

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

La era tecnotrónica y los derechos humanos [artículo] Jaime Blume.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)